

ENSEÑANZA BÍBLICA Y GUIA DE ADORACIÓN



Edición semanal

**Elegidos para llevar el Mensaje del Señor.
Hechos 9:1-22, 26-29**

Haga copias de esta hoja para los líderes a cargo de Compañerismo, Estudio Bíblico y Adoración, de la próxima reunión de la iglesia.

Responsabilidades del Líder:

Importante: Cada persona que esté a cargo de dirigir una de las tres actividades de cada reunión necesitará conocer el Artículo de “Introducción” que se encuentra al comienzo de cada serie (Enseñanza Bíblica #3). El trasfondo de la reunión semanal ubicada en: La Preparación del Maestro, es mucho más específico.

1. Líder de Compañerismo: Compartirá con toda la gente y los guiará a preparar sus mentes y corazones para una profunda experiencia de Adoración a Dios. Será su responsabilidad presentarle a la congregación el tema y el Pasaje Bíblico que será central en su experiencia de adoración para el día.

2. Líder de Estudio Bíblico: Ayudará a la gente a comprender lo que dice y nos enseña la Escritura acerca del contenido del estudio para ese día. Ayudará a la gente a hacer una aplicación general del estudio. (Por ejemplo: ¿Cómo se aplicaría este estudio a la gente de hoy?)

3. Líder de Adoración: En base al tema basado en las Escrituras, el líder deberá guiar a la congregación a hacer un compromiso personal con Dios. Hará participar a otros en la dirección de la música, recoger la ofrenda y dando la oportunidad para **que comenten de** su experiencia en este culto, lo que les permitirá sentirse parte de la adoración comunitaria.

Antes de llegar a la próxima reunión:

Líder de Compañerismo:

Haga dos copias del pasaje de la Biblia para ser leído al comienzo del Tiempo de Compartir. Una página en blanco se encuentra al final de esta sesión.

Líder del Estudio Bíblico:

Traiga tarjetas en blanco de 3x5 pulgadas para cada adolescente y un marcador de punta gruesa. Ellos tienen que escribir en las tarjetas las letras QPDV para una actividad. Deles tiempo para que escriban las letras.

Líder de Adoración:

Elija una necesidad misionera actual y evangelística en algún lugar del mundo de uno de sus sitios preferidos de información misionera. Lea la sección "Orando por el mundo" para ver cómo lo usará.

Recursos Musicales:

- "Envíame a mí", Alabanza de Jesús Adrián Romero.
- "Sublime gracia"
- "Toda gloria y Majestad", Alabanza de Jesús Adrián Romero.
- "Cuan tiernamente Jesús hoy nos llama" (Los encuentra en YouTube)

Tiempo de Compañerismo: (Tiempo sugerido: 15 minutos)**Elegidos para llevar el Mensaje del Señor.****Texto Básico**

Hechos 9:1-22, 26-29.

Contexto

Hechos 9:1-31.

Idea Central

En la experiencia transformadora de conversión de Pablo, Dios hizo a Pablo su instrumento para llevar el Evangelio tanto a los gentiles como a los judíos.

Preguntas para Examinar

¿Para que te ha escogido Dios a ti a través de tu conversión?

Meta de Enseñanza

Guiar a los participantes a testificar de lo que ellos creen que Dios los ha elegido a hacer a través de su conversión.

Compartiendo Juntos:

Elija dos buenos lectores para leer el siguiente pasaje:

Lector 1: "Mientras lo apedreaban, Esteban oraba: -Señor Jesús -decía-, recibe mi espíritu. Luego cayó de rodillas y gritó: - ¡Señor, no les tomes en cuenta este pecado! Cuando hubo dicho esto, murió.

Lector 2: Y Saulo estaba allí, aprobando la muerte de Esteban.

Lector 1: En aquel día estalló una gran persecución contra la iglesia de Jerusalén y todos, excepto los apóstoles, se dispersaron por las regiones de Judea y Samaria. Unos hombres piadosos sepultaron a Esteban e hicieron gran duelo por él.

Lector 2: Saulo, por su parte, causaba estragos en la iglesia: entrando de casa en casa arrastraba hombres y mujeres y los metía en la cárcel." (Hechos 7: 59-8: 3).

Pensamientos Iniciales:

Durante la construcción de un hermoso templo el suroeste de Calgary, Alberta, Canadá, ocurrieron varios incidentes que desanimaron a la gente de la iglesia. Vándalos comenzaron un incendio con papeles en una de las aulas de la planta baja. Afortunadamente, el fuego se apagó antes de que hiciera demasiado daño.

En otra ocasión, otros vándalos trajeron una caja de mandarinas que estaban muy maduras y las arrojaron por toda la cocina que se estaba construyendo y casi terminando. Al día siguiente, el voluntario que trabajaba en los gabinetes pasó el día entero limpiando las naranjas que se habían pegado en la cocina. El azúcar de las naranjas sirvió como pegamento para mantener la pulpa de naranja adherida firmemente a los gabinetes y el suelo.

Dado que la gente de la iglesia estaba haciendo gran parte de la construcción, estos actos de destrucción insensatos eran particularmente inquietantes.

Pero el edificio continuó sin más incidentes. Cuán diferente era la realidad de esa iglesia a la realidad de la primera iglesia en Jerusalén. La persecución de esa primera iglesia fue más que una molestia; resultó en la muerte de Esteban, un hombre "lleno de la gracia y poder de Dios" (Hechos 6:8). Esteban había sido llevado ante el Consejo (el jurado judío) y fue acusado de blasfemia.

Hechos 6:15 nos dice: "Todos los que estaban sentados en el Consejo fijaron la mirada en Esteban, y vieron que su rostro se parecía al de un ángel".

Después de que Esteban fue apedreado hasta la muerte, toda la iglesia comenzó a ser perseguida. Y en la primera línea de la persecución contra la iglesia estaba Saulo, el héroe del estudio bíblico de hoy. ¿Qué podría haber ocurrido para cambiar tan radicalmente a Saulo? ¡Debe haber sido algo increíble!

Cerrando el Tiempo de Compañerismo:

Canten: "Sublime Gracia".

Durante este tiempo comparta los avisos sobre las actividades de la iglesia y de la oportunidad para compartir motivos de gratitud y peticiones a Dios. Oren por las necesidades personales y de la iglesia y recuerde alabar al Señor en oración.

¡Tiempo de descanso! Tomen cinco minutos de descanso entre las sesiones. Recuerde a los niños que vayan al baño para que no tengan que ir durante el tiempo **del Estudio Bíblico**.

Distribuya los bosquejos para el **Estudio Bíblico** de los jóvenes-adultos u hojas de papel con el fin de que tomen apuntes.

También, reparta las hojas de actividad para los pre-escolares y niños menores para ser usadas durante el Estudio **Bíblico** o en el tiempo de **Adoración**.

2

Copie esta sección para el Líder del Estudio Bíblico.

Nota para el Líder del Estudio Bíblico: El tiempo sugerido para el estudio de la Biblia debería ser de unos 35 minutos. Use la “**Preparación del Maestro**” para su estudio personal durante la semana antes de la reunión. Para el Estudio en sí, use el “**Plan de Estudio Bíblico**”.

Preparación del Maestro

Elegidos para llevar el Mensaje del Señor.

Texto Básico

Hechos 9:1-22, 26-29.

Contexto

Hechos 9:1-31.

Idea Central

En la experiencia transformadora de conversión de Pablo, Dios hizo a Pablo su instrumento para llevar el Evangelio tanto a los gentiles como a los judíos.

Preguntas para Examinar

¿Para que te ha escogido Dios a ti a través de tu conversión?

Meta de Enseñanza

Guiar a los participantes a testificar de lo que ellos creen que Dios los ha elegido a hacer a través de su conversión.

Introducción a tu estudio personal:

Un adulto recuerda un incidente que ocurrió cuando era niño, era un Boy Scout. Tenía un fuerte sentido de "lo correcto y lo incorrecto". Era grande para su edad y estaba preparado para aplicar el criterio "correcto" a los individuos que se desviaban del estándar que él tenía. Una noche durante una excursión de una semana, a un compañero explorador, el líder de la patrulla le pidió que consiguiera un poco de agua. El estudiante se quejó de tener que hacer esto. Esta no había sido la primera vez que su comportamiento había sido menos que aceptable -al menos según los altos estándares de los Scout. Una tarde de julio, él sentía que era su responsabilidad hacer algo sobre la actitud del otro Scout. Los sucesos que siguieron fueron como un ventarrón que sopló a través del campamento. Las normas impuestas, junto con la estatura de seis pies del

Scout, no dejaron ninguna posibilidad para que el otro individuo disputara la autoridad sobre él. Afortunadamente, para el Scout de mayor estatura, las normas que estaba aplicando a su compañero también se aplicaban a él y lo obligaron a obedecer las órdenes. La noche terminó con tensión, pero todos estaban a salvo. El Scout aprendió una lección de "cambio de vida" esa noche: se enteró de que sus creencias y normas no eran cien por ciento correctas y que no tenía derecho a imponerlas a otra persona. Tuvo una experiencia que alteró el curso de los acontecimientos en su vida.

Contexto:

Por favor pida y lea la información contenida en el artículo **“Introducción”** que se encuentra al comienzo de esta serie (Enseñanza Bíblica #3) de las sesiones de Estudio Bíblico y Adoración. Quien baje esta sesión debería tener este material también disponible para usted.

Enfocándose en el Significado:

Esta historia no es diferente de Saulo en nuestro pasaje de la Biblia. Saulo estaba imponiendo su criterio religioso a otros. Saulo estaba imponiendo su criterio ayudando a apedrear a Esteban y a perseguir a los seguidores de Jesús. Pero Saulo, como el Scout, respondió a una autoridad superior y tuvo una experiencia que cambió su vida. Saulo pasa de ser el cazador de creyentes a ser un portavoz de Jesús

Al leer los Hechos, visitamos a los dos portavoces principales del Nuevo Testamento. Hechos habla brevemente de Pedro, pero se queda en Saulo. Saulo de Tarso era el enemigo más feroz de la iglesia. Este que arrestó a los creyentes se transforma y se convierte en un gran portavoz y teólogo. El testimonio cristiano de Saulo, su estilo de vida y sus escritos son el pegamento que cimenta nuestra herencia cristiana.

El Caza Recompensa (Hechos 9:1-2)

9:1-2. Saulo fue "una tormenta agresiva", que arrastró a los creyentes. Después de devastar a los creyentes en Judea, Saulo obtuvo el permiso de los líderes religiosos para cazar y perseguir a los creyentes que evidentemente se habían refugiado en Damasco después de ser expulsados de Jerusalén. Saulo estaba decidido a extraditar a estos creyentes como prisioneros para castigos "adecuados". A pesar de la persecución, estos creyentes siguieron siendo fieles testigos del evangelio.

El Despertar (Hechos 9:3-9)

9: 3. Damasco está al noreste de Jerusalén. Saulo condujo a su grupo para llegar a su destino antes que se corriera la voz acerca de su misión y pudieran advertir a los creyentes a quienes planeaba capturar. Al acercarse a su objetivo, Jesús intervino.

9:4-7. Algunos han explicado este acontecimiento infiriendo que Saulo sufrió de un golpe de calor, pero la voz que era audible a Saulo habló en arameo. Sus hombres sólo oyeron la voz. El encuentro de Saulo en Damasco lo obligó a enfrentar algunos problemas:

1. Jesús de Nazaret estaba realmente vivo.
2. Tuvo que arrepentirse; esto es difícil de hacer para una persona farisaica o que se considera justa.
3. Él tuvo que entender que mientras él pensaba que estaba sirviendo a Dios, en realidad estaba trabajando contra Dios y persiguiendo al Mesías.
4. Tenía que estar preparado para cambiar, y lo estaba.

9:8. ¡Ceguera! Este, una vez orgulloso fariseo, fue cegado y conducido como un niño pequeño. Saulo fue humillado. Jesús había conseguido la atención de Saulo.

9:9. Saulo ahora tenía que sentarse y contemplar quién era este Jesús. Es interesante cómo usted y yo podemos estar tan seguros de la dirección de la vida, hasta que nuestra salud se ve afectada.

El Obediente (Hechos 9:10-17)

9:10. La obediencia se muestra de muchas maneras diferentes. Ananías era un devoto seguidor de Jesús y su obediencia había sido probada; por lo tanto, fue llamado a ser parte de la redirección de Saulo.

9:11. Saulo se había encontrado con Jesús y ahora pasaba tiempo orando. Se menciona el lugar de nacimiento de Saulo, Tarso. Tarso se encuentra al noreste de Chipre, en la costa mediterránea.

9:12. Jesús planeó que Saulo recuperara su vista, incluso antes de que Ananías fuera enviado para tener parte en esta experiencia.

9:13-14. A los creyentes se les llamo primero "santos" (apartados) en Hechos. Ananías sabía de Saulo y su misión en Damasco (perseguir a los cristianos). Ananías no estaba cómodo de ir a ver o ayudar a este perseguidor de la gente del Camino.

9:15-16. Jesús dirige a Ananías diciéndole "¡Ve!", Pero también le da una idea del llamado de Saulo: Él irá a las naciones y a sus reyes, así como al pueblo de Israel. Y Saulo tendrá que padecer por el nombre de Cristo. Saulo era el instrumento que Dios usó para traer amor tanto a los gentiles como al pueblo de Israel. Saulo, ahora llamado

Pablo, fue entrenado como fariseo; por lo tanto, él tenía la preparación necesaria para discutir o incluso debatir acerca de las escrituras con los líderes religiosos. Como seres humanos, somos como vasijas de arcilla- frágiles; por lo tanto, si hacemos algún bien es debido al poder incomparable de Dios. Saulo fue una vasija destinado a hacer grandes cosas por el reino de Dios, pero se debió al gran poder y fortaleza de Dios, quien usó la preparación de Saulo y su voluntad para llevarlo a cabo.

9:17. Ananías era un seguidor sensible, obediente y valiente. Su Señor dijo: "¡Ve!" Y él fue. ¿A quién podemos encontrar en nuestra caminata diaria para ayudar, así como Ananías ayudó a Saulo? ¿A quién podemos ayudar a ser libre trayéndolo a Jesús, si somos obedientes?

El Testigo (Hechos 9:18-22)

9:18-19. Saulo obtiene su vista de dos maneras. Tiene curación física, con algo como escamas cayendo de sus ojos, y en segundo lugar ve a Jesús como Señor y Maestro, donde en el pasado Jesús era Aquel a quien perseguía persiguiendo a los creyentes. Saulo recuperó su fuerza física y estuvo dispuesto a contarle al mundo su testimonio personal. Es importante notar que Saulo fue parte del contexto cada vez más amplio de la iglesia cristiana. Los gentiles estaban siendo alcanzados (Hechos 8, 10, 11).

9:20-22. Saulo estaba físicamente bien, espiritualmente iluminado y entrenado en la fe judía. No perdió el tiempo. Inmediatamente comenzó a compartir su nueva fe en Jesús.

Prueba de una vida cambiada (Hechos 9: 26-29)

9:26-29. Algunos escritores creen que pueden haber pasado 3 años entre los versos 25 y 26. Cuando Saulo se unió a los creyentes judíos en Jerusalén, su reputación obstaculizó su comunión. Como Saulo trató de tener compañerismo, puede haber estado trabajando con personas que tenían amigos, parientes o incluso seres queridos que habían sido previamente perseguidos por él o por aquellos bajo su liderazgo. Las preguntas surgieron acerca de Saulo, pero Bernabé, que había dado tanto al compañerismo, se adelantó y habló en favor de Saulo, contando la experiencia que tuvo en Damasco.

La palabra apóstol se refiere probablemente a los líderes de la iglesia en general, más que a los individuos; por lo tanto, no hay contradicción con otras escrituras (Gálatas 1:18-19). Pablo es un ejemplo para todos nosotros. Fue a la gente que necesitaba saber acerca de Jesús. Saulo fue a los judíos helénicos (judíos griegos), pero ellos se indignaron con su testimonio y se proponían detener a Saulo.

Tu meta como Líder para este Estudio Bíblico:

El encuentro de Saulo fue real y poco convencional. Jesús se acerca a cada nuevo creyente de una manera que capte la atención de esa persona. Jesús exige de cada creyente las mismas cosas:

1. Esté listo para compartir lo que sabe con otros (Ananías v.17, Saulo v.20-22).
2. Crea en el Señorío de Jesús (Ananías v.17, Saulo v.20).
3. Comparta con los que necesitan saber (Saulo v. 22, 29).

Cada cristiano tiene la oportunidad de servir, pero algunos son más útiles porque buscan oportunidades para entrenarse para el servicio y están dispuestos a servir en cualquier situación que Dios elija para colocarlos. Una vez escuché a una amiga decir que la razón por la que ha tenido algunas oportunidades notables y emocionantes fue que había aprendido a decir: "Sí, serviré", cuando surgieron oportunidades más comunes. Pablo estuvo disponible porque había estudiado, porque dijo: "Sí", y porque fue empoderado por el Espíritu Santo. El lugar de servicio no siempre es amistoso, pero el poder de Jesucristo está siempre con aquellos que están dispuestos a seguir la dirección de Dios.

Bernabé es un ejemplo para nosotros. No debemos juzgar a un individuo por lo que vemos; no podemos dejar que nuestros prejuicios nos influyan.

Para Reflexión personal:

¿Qué aprendí por medio de este estudio?

¿Qué experiencia personal me hace recordar este estudio?

¿Qué haré esta semana para aplicar este pasaje de las Escrituras a mi vida?

Plan de Estudio Bíblico (Tiempo sugerido: 35 minutos)

Haga que la iglesia se reúna de nuevo después del tiempo de compañerismo y el tiempo de descanso, cantando un corito, en el que los niños puedan participar u otra alabanza si no hay niños en la congregación. Los niños que van a su propio Estudio Bíblico, deberían permanecer con el grupo hasta después de este canto. Los pre-escolares y los demás niños podrían acompañar el himno con palitos de ritmo, maracas, campanas, etcétera.

Comience ayudando al grupo a ubicar el Texto Básico en sus Biblias. También, comparta con ellos **la Idea Central** del pasaje de las Escrituras y las **preguntas** que deben ser analizadas por el grupo.

Elegidos para llevar el Mensaje del Señor.

Texto Básico

Hechos 9:1-22, 26-29.

Contexto

Hechos 9:1-31.

Idea Central

En la experiencia transformadora de conversión de Pablo, Dios hizo a Pablo su instrumento para llevar el Evangelio tanto a los gentiles como a los judíos.

Preguntas para Examinar

¿Para que te ha escogido Dios a ti a través de tu conversión?

Meta de Enseñanza

Guiar a los participantes a testificar de lo que ellos creen que Dios los ha elegido a hacer a través de su conversión.

Conectando con la Vida:

Pida a los participantes que compartan alguna experiencia personal de un evento que cambio su vida: eventos como una boda o un nuevo trabajo.

Diga: "Cuando usted compartió, díganos cómo se sintió, tanto en el comienzo como durante el evento y después del evento."

Desarrollo del Estudio:

Pregunte: ¿Qué hace un equipo para prepararse para el juego? Tome todas las respuestas, pero deténgase en "explorar" (observar para determinar los métodos, fortalezas, debilidades, etc.) del otro equipo.

Diga: Escudriñemos a Saulo haciendo una lluvia de ideas sobre lo que sabemos de él.

Haga que los miembros busquen donde está Jerusalén y Damasco usando mapas en sus Biblias o en un mapa grande, si tiene disponible.

Anime a un miembro a explicar esto: Cuando Saulo conoció a Jesús, ¿qué pasó?

Pida una lista de las decisiones que hizo Saulo, registradas en los versículos 4 al 7.

Pregunte: ¿Cómo crees que Jesús saca nuestra atención de las cosas para que nos enfoquemos en él?

Haga esta pregunta: ¿Por qué cree que Ananías podría no haber querido ayudar a Saulo?

Inste al grupo a responder honestamente: ¿Nos pide Jesús que hagamos cosas que no nos gustan? Explore y permita que se den varios ejemplos.

Pregunte: ¿Cuáles son algunas cosas que no queremos hacer?

Diga: Jesús permite a cada uno de nosotros diferentes experiencias para ser moldeado. Si estamos dispuestos, seremos usados de maneras que nunca imaginamos. Ananías estaba listo para ser usado. Hagamos una lista de cosas que podrían impedir que alguien sea usado.

Pídale a un miembro del grupo que comparta un testimonio personal de cuando Jesús se convirtió en Señor de su vida.

Pida al grupo que piense seriamente acerca de esto: ¿Qué cambios necesita que se produzcan en sus vidas?

Motive a la aplicación:

Si hay más de dos jóvenes presentes, ahora es cuando se les debe dar la hoja titulada ¡¡Juventud!!.. Dese un tiempo para que los jóvenes se separen de los adultos para que ellos apliquen la lección a sí mismos.

Distribuya papeles autoadhesivos y haga que los miembros enumeren grupos de personas con los que puedan compartir a Jesús. Pegue los papeles en la pared y haga una lluvia de ideas sobre cómo podríamos tocar estas vidas de una manera significativa.

Pregunte: "¿Qué sientes que Jesús te está pidiendo que hagas como uno de sus seguidores?"

Ore: Pídele a Dios que te aclare para qué Él te ha escogido, y pídele el coraje y la voluntad para hacer lo que Él te pide.

Permita un descanso de cinco minutos para separar el Estudio Bíblico de la Adoración. Puede que los niños necesiten ocupar el servicio sanitario otra vez antes de comenzar la adoración.

JÓVENES!!! ¡TÓMENSE UN MOMENTO!

Aplicación del Estudio Bíblico a los Jóvenes

Puede ser que ustedes quieran separarse de los adultos durante los últimos cinco a diez minutos del Estudio Bíblico, para ayudarse mutuamente en la aplicación de la lección a sus propias necesidades

Elegidos para llevar el Mensaje del Señor. Hechos 9:1-22, 26- 29

Un joven dirigirá las actividades y los comentarios siguientes. No hace falta que los adultos estén presentes. Si es posible, los adolescentes deberían turnarse en la dirección del tiempo de aplicación.

Aplicación en la siguiente página.

Q P D V

Discutan entre sí, algunas de las decisiones más importantes que pueden tomar en un futuro próximo. Estas podrían incluir:

P: ¿Qué cursos tomar para graduarte y estar listo para la universidad?

P: ¿Si vas a ir a la universidad, a dónde irías?

P: ¿Qué trabajo tomarías para poder tener dinero para tus gastos?

P: ¿Con qué amigos te juntarías para pasar un rato?

P: ¿Con quién saldrías en una cita?

P: ¿Cuándo sería tiempo para casarte?

Enormes decisiones que definen la vida conforman la realidad de los adolescentes. En relación a las respuestas de las preguntas anteriores la decisión más importante es:

¿Qué ha **P**aneado **D**ios para mi **V**ida?

¡¡Tarea!!! ¿Tienes un espejo, en un lugar privado, en tu habitación? o tal vez un computador que sólo tu utilizas? o simplemente algún lugar que veas cada día?

Si es así, escribe la pregunta anterior en una tarjeta y pégala en alguna parte de ese lugar; entonces pregúntate, al menos una vez al día: "¿Cómo puedo descubrir la respuesta a esta pregunta?"

Sugerencia: Es posible que quieras mantener tu búsqueda más privada escribiendo sólo las primeras letras clave **QPDV**, y/o puede que desees utilizar la **QPDV** como fondo de pantalla en tu computadora por un tiempo. ¿Creativo? Utiliza una letra grande especial, añade un fondo significativo para ti, o, incluso simplemente pon las letras de colores. ¡Fácil!

Tiempo de Adoración (Tiempo sugerido: 30 minutos)**Elegidos para llevar el Mensaje del Señor.
Hechos 9:1-22, 26-29.****Comienzo del Culto:**

Pida a sus preescolares que compartan con cada participante, los sobres que prepararon de antemano, que contienen la "Vía Romana" y que están dirigidos a:

**A quien le interese:
El Mensaje del Señor**

Pídale a la congregación que deje los sobres sin abrir hasta que lleguen a casa. Explique que estos sobres deben permanecer en la Biblia que llevan consigo a la iglesia y otros lugares -por lo menos un mes; entonces pueden pegar el artículo -el que encontrarán dentro del sobre- en la cubierta interior de su Biblia.

Canten juntos "Toda Gloria y Majestad de Jesús Adrián Romero

Ofrenda:**Orando por las naciones:**

Elija una necesidad misionera actual y evangelística en algún lugar del mundo de uno de sus sitios favoritos sobre misiones. Compártelo brevemente y pídale a la congregación que ore silenciosamente con Dios por unos momentos sobre lo que Él quiere que cada uno de ustedes haga individualmente y como iglesia al respecto.

Guía para compartir:

Esta guía para compartir está escrita para ayudar a la persona que dirige el tiempo de adoración a re-enfatizar la enseñanza del día, y para que guíe a la congregación a responder al llamado y voluntad de Dios para sus vidas en relación al pasaje estudiado de la Biblia.

Puede ser que el Líder quiera optar por seguir la guía. O, puede ser que él o ella quieran usarla solo como una pauta. El líder es libre de escoger por otras formas de comunicar y compartir los conceptos aquí presentados.

Tres Líderes Siervos-En la Voluntad de Dios.

Patricio era un empleado competente de una gran compañía petrolera, que fue transferida a Calgary, Alberta. Finalmente se convirtió en vicepresidente de la compañía y se encargó de los asuntos ambientales, una responsabilidad importante en un país donde la producción de petróleo debe vivir en armonía con hermosas montañas, ríos y un frágil ecosistema. Patricio tenía un trabajo importante.

Pero la compañía petrolera no era el único trabajo importante que tenía. Poco después de mudarse, descubrió una nueva iglesia con un hermoso edificio, una enorme deuda y una pequeña membresía. Desde el principio, Patricio y su esposa, Gail, sabían que su verdadera razón para estar en Calgary era su ministerio en esta iglesia. Ambos son maestros de la Escuela Dominical y han servido como diáconos; Gail sirvió como líder del ministerio de las mujeres, y Patricio, como miembro del consejo de la iglesia y más recientemente como Líder del Equipo de Discipulado-una tarea que esencialmente implica supervisar los ministerios de educación de la iglesia.

La pasión que Patricio y Gail han experimentado es como el concepto de vocación que ve nuestras vidas como una asociación con Dios, en Su obra, en el mundo. Tres personas en el estudio bíblico de hoy nos hablan acerca de encontrar un propósito para estar en el mundo-uno que está relacionado con el propósito de Dios:

Persona # 1: Esteban.

Esteban fue elegido por los doce discípulos para cuidar de algunas de las tareas de ayuda social de la iglesia (asegurándose de que las viudas eran atendidas de manera equitativa [Hechos 6: 1]). Esteban era un hombre lleno de fe y que ya estaba muy ocupado en el ministerio. Al llevar a cabo sus tareas, como uno de los primeros diáconos de la iglesia, Esteban también estaba haciendo grandes maravillas y señales milagrosas

entre el pueblo (Hechos 6: 8). Él se convirtió en una amenaza para los líderes religiosos y fue llevado al Sanedrín y, después de predicar un sermón que incluyó todo el repaso de la historia israelita, desde Abraham hasta Jesús, Esteban fue apedreado hasta la muerte.

Esteban fue llamado a una tarea específica: cuidar las necesidades de las personas en la iglesia primitiva, para que los apóstoles pudieran encargarse de la oración y el ministerio de la palabra. Esteban cumplió tan fielmente su tarea, que le dieron una tarea más grande, la de predicar la palabra y luego de morir por la palabra. Antes de su lapidación, miró hacia el cielo y vio la gloria de Dios y a Jesús de pie a la derecha de Dios (Hechos 7:55).

Persona # 2: Saulo

La historia de Saulo es paralela a la historia de Esteban. Saulo era parte del grupo que estaba tratando de acabar con el grupo que seguía al Cristo. Saulo era un ardiente judío, él estaba convencido de que estas personas estaban equivocadas. Él estuvo de acuerdo con la lapidación de Esteban. Los que participaron en la lapidación pusieron sus ropas a los pies de un joven llamado Saulo (Hechos 7:58).

El corazón de Saulo estaba muy en contra de los nuevos creyentes, y en su mente estaba tan convencido de que él tenía razón, que tenía que ocurrir un milagroso acontecimiento para que Saulo creyera. Puede que Saulo haya estado en el Sanedrín cuando Esteban predicó. Ciertamente estaba en la lapidación de Esteban y le oyó decir: "Mira, veo el cielo abierto y el Hijo del Hombre de pie a la derecha de Dios". Sólo un acontecimiento que sacudiera la tierra pudo cambiar la mente de Saulo.

Saulo se dirigía a la ciudad de Damasco, con el propósito de encontrar a los cristianos que habían abandonado Jerusalén debido a la persecución, y con la intención de traerlos de regreso a Jerusalén como prisioneros.

Cuando se acercaba a Damasco, una luz del cielo relampagueo de repente a su alrededor. Él cayó al suelo y oyó la voz de Jesús preguntando: "Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?" (Hechos 9: 4)

La conversación que Jesús tuvo con Saulo fue muy breve. Él respondió a la pregunta de Saulo: "¿Quién eres, Señor?", Diciendo: "Yo soy Jesús, a quien tú persigues. Levántate y entra en la ciudad que allí se te dirá lo que tienes que hacer "(Hechos 9: 5).

Cuando Saulo se levantó de la tierra, descubrió su ceguera y fue llevado por la mano a Damasco.

La misión de su vida había cambiado. Su vocación, a partir de este momento, estaría de acuerdo con los propósitos de Dios.

Persona # 3: Ananías

El tercer hombre que encontró su vocación, o llamado, en estos eventos fue Ananías. El Señor le habló en una visión y le dijo dónde encontrar a Saulo y cómo participar en la restauración de la vista de Saulo. Ananías estaba renuente a tener un encuentro con este hombre llamado Saulo que había hecho tanto daño en Jerusalén, y que había venido a Damasco con autoridad, de parte de los principales sacerdotes, para arrestar a los creyentes.

Ananías obedeció el mandato y encontró que la vocación de su vida le había permitido participar en la experiencia de conversión de Saulo, y participar en el comienzo del ministerio de Saulo quien pasaría a llamarse Pablo.

Llamado al compromiso:

Escucha este testimonio: "Una antigua canción, que era nueva cuando yo estaba definiendo mi llamado al ministerio era, " Envíame, Señor, envíame ". Cuando tenía diez años respondí a lo que sabía era ese llamado, prometiendo ser misionera de verano como estudiante universitaria. Como graduada de secundaria, caminé por el largo pasillo en un centro de conferencias, donde sólo conocí a la amable mujer que me había invitado a pasar una semana con ella, y confirmé un llamado al ministerio cristiano de tiempo completo. Como estudiante universitario me emocioné con las muchas oportunidades de servicio y ministerio que se me presentaron y en las que participe. Como joven esposa respondí al llamado de un misionero para unirme a una empresa misionera. El regalo especial de Dios para mí ese día fue encontrar a mi esposo en el altar, respondiendo a ese mismo llamado. Más tarde, en medio de la vida, sentí el toque de Dios y le oí decir: "¡Ve!" Cuando era el momento de dejar un campo de misionero por otro.

Nuestro estudio del llamado de Saulo, "Elegido para llevar el mensaje del Señor", se entiende mejor en el contexto del compromiso de Esteban y la obediencia de Ananías. Y se entiende mejor como la forma en que Dios nos pide hoy que respondamos a su llamado en nuestras propias vidas. ¿Qué acto especial de fidelidad será tuyo esta semana? ¿Qué simple acto de obediencia al llamado de Dios podría cambiar tu vida hoy?

Conclusión del Servicio:

Canten, "Cuan tiernamente Jesús hoy nos llama" u otra canción de llamado y obediencia.

Líder del Tiempo de compartir: Haga una copia, cortar por la mitad, y compartir con los dos lectores.

Lectura bíblica para el momento de la reunión:

Elija dos buenos lectores para leer el siguiente pasaje:

Lector 1: "Mientras lo apedreaban, Esteban oraba:" Señor Jesús decía: recibe mi espíritu. Luego cayo de rodillas y grito: ¡Señor, no les tomes en cuenta este pecado! Cuando hubo dicho esto, murió."

Lector 2: Y Saulo estaba allí, dando su aprobación a su muerte.

Lector 1: En aquel día estalló una gran persecución contra la iglesia de Jerusalén, y todos, excepto los apóstoles, se dispersaron por las regiones de Judea y Samaria. Unos hombres piadosos sepultaron a Esteban e hicieron gran duelo por é

Lector 2: Saulo, por su parte, causaba estragos en la iglesia: entrando de casa en casa, arrastraba a hombres y mujeres, y los metía en la cárcel"(Hechos 7: 59-8: 3). Unos hombres piadosos sepultaron a Esteban e hicieron gran duelo por él.